

Wahl des Kernfaches Technik oder Alltagskultur, Ernährung, Soziales (AES)

Liebe Eltern,
nachdem Sie am Elternabend die Möglichkeit hatten, sich über die Inhalte und Anforderungen der Wahlpflichtfächer Technik und AES zu informieren, bitten wir Sie nun, gemeinsam mit Ihrem Kind zu entscheiden, welches dieser Fächer ab LG 7 belegt werden soll.

Bitte beachten Sie, dass es sich hierbei um ein Kernfach handelt, das in LG 10 das Ablegen einer schriftlichen und praktischen Prüfung erfordert und somit ein späterer Wechsel in ein anderes Wahlpflichtfach ausgeschlossen ist.

Bitte besprechen Sie diese Entscheidung ausführlich mit Ihrem Kind und geben uns bis zum **21. April 2023** die Rückmeldung.

Mit freundlichen Grüßen



H. Willamowski
GMS-Rektorin

Die Informationen zur Wahl des Kernfaches Technik oder AES habe ich zur Kenntnis genommen.

Meine Tochter/ Mein Sohn _____

- wird ab dem Schuljahr 2023/24 das Kernfach Technik wählen.
- wird ab dem Schuljahr 2023/24 das Kernfach AES wählen.
- nimmt weiterhin am Französischunterricht teil.

Datum/Unterschrift Eltern: _____